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令和４年 第４回三芳町教育委員会（４月定例会）会議録 

召 集 年 月 日 令和４年４月１５日（金） 

開 会 日 時 令和４年４月１５日（金） 午後３時００分 

閉 会 日 時 令和４年４月１５日（金） 午後３時５０分 

開 催 場 所 三芳町役場５階 ５０１会議室 

教 育 長 古川 慶子 

会議を主宰した者の職名・氏名  教育長 古川 慶子 

 職   名 氏   名 出 欠 適 用 

委員の出席状況

委 員 

（教育長職務代理者）
  池上  善一 出 席   

委 員   長野 真寿美 出 席  

委 員   細谷  雄司 出 席  

委 員   島田  喜昭 出 席  

職務のため出席

した者の職氏名
教育総務課・施設庶務担当主任 中村高朗、（書記）石坂 和希子 

説明のため出席

した者の職氏名

教 育 総 務 課 長 若林  崇幸

学 校 教 育 課 長 渡邊  重樹

社 会 教 育 課 長 小平  幸治

図 書 館 長 前田  早苗

その他の出席者の氏名 竹 間 沢 公 民 館 長 駒 井  浩、文化財保護課長 柳井 章宏

学校給食センター所長 長谷川  幸 

会 議 の 大 要 

(日程第１) 開会 開会宣言（教育長） 

会議録の承認 
３月定例会会議録は承認された。 

会議録署名委員に、長野委員を指名した。 

(日程第２) 

教育長の報告 

（１）町内小中学校の令和4年度第1学期始業式及び入学式について 

（２）交通事故防止について 

(日程第３)議事 

議案第１７号 令和４年度三芳町一般会計補正予算（４月臨時議会）について

議案第１８号 三芳町小中学校適正規模適正配置検討委員の委嘱について

議案第１９号 三芳町通学区域制度運用委員会委員の委嘱について



2 

教育長 

教育総務課長 

 学校教育課長 

委員 

 教育総務課長 

委員 

 教育総務課長 

 委員 

 学校教育課長 

委員 

教育総務課長 

委員 

教育総務課長 

委員 

学校教育課長

 教育長 

学校教育課長

○議案第１７号 令和４年度三芳町一般会計補正予算（４月臨時議会）につ

いて

教育総務課長から説明をお願いします。 

提案理由及び概要を説明。 

続けて、概要説明。 

【質疑内容】 

 導入時期については、いつ頃を予定されていますか。 

現時点での目標という形にはなりますが、夏休み中に納品し、レクチャ

ーの期間も含めて新学期から使えるような形で配置計画としては考えてお

ります。 

電子黒板の導入とともに、教職員の使い方の研修なども夏休み中に行う

のでしょうか。 

委員ご指摘の通り、導入して早い時期にレクチャーを行って、一日でも

早く教員の方に機械に慣れていただきたいと考えております。 

 小学校の１から3年生については今後どういった形になるのでしょうか。

 小学校低学年の発達段階においては、具体物を基に理解を深めるという

のも大切な時期でありますので、今回の4年生から6年生の導入の状況を踏

まえながら、今後低学年の効果的な使い方についても検証していきたいと

思います。 

 すでに各教室には50インチのモニターが入っていますが、電子黒板導入

後はどうなりますか。 

 導入している大型モニターについては、経年劣化で傷んでいるものもあ

ると聞いていますので、入れ替えになるものもあるかと思いますし、普通

教室以外で特別教室等でモニターを利用できる場面もあるかと思いますの

で、学校と調整しながら適宜活用していきたいと考えております。 

 モニターを導入した時期には、その当時で最新のものを入れて、利活用

についても各学校にお願いしたところなので、新しいものを導入したから

使われなくなってしまうのではなく、活用できるところには活用していた

だきたいと思います。 

 キャスターが付いておりますので、利活用の例として、体育館や特別教

室、児童会室などに移動させてそこでモニターを使ってもらうということ

が想定されます。 

 今回の補正予算では電子黒板など主にハード面の整備と理解しておりま

すが、教科によっては様々なソフトが必要かと思います。ソフト面につい

てはいかがでしょうか。 

 デジタル教科書等を導入しておりますので、その活用を図りながら、他

に必要なものが出てくれば、今後検討していきたいと思います。 

《採決の結果、議案第１７号は挙手総員により原案のとおり可決されま

した。》 

○議案第１８号 三芳町小中学校適正規模適正配置検討委員の委嘱について

学校教育課長から説明をお願いします。 

提案理由及び概要を説明。 

【質疑内容】 
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委員 

学校教育課長 

委員 

 学校教育課長 

 教育長 

 学校教育課長 

 名簿の7番は未定になっていますが。 

 令和4年度の連合PTA会長については決定次第お願いをしたいと考えてお

ります。 

 年に何回位の会議を行う予定でしょうか。 

 年間を通して5回の開催を計画しております。 

《採決の結果、議案第１８号は挙手総員により原案のとおり可決されま

した。》 

○議案第１９号 三芳町通学区域制度運用委員会委員の委嘱について

学校教育課長から説明をお願いします。 

提案理由及び概要を説明。 

【質疑なし】 

《採決の結果、議案第１９号は挙手総員により原案のとおり可決されま

した。》 

(日程第４) 

報告事項 
（１）令和４年度子どもフェスティバルについて 

(日程第５) 

その他 

（１）三芳町学校運営協議会委員の委嘱について 

（２）三芳町図書館協議会委員の委嘱について 

(日程第６) 閉会 閉会宣言（教育長） 

事 務 連 絡 

次回定例教育委員会については、５月１３日（金）午後１時３０分から開催することに決定

した。 

閉会時間 午後３時５０分 
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令和４年第４回三芳町教育委員会（４月定例会）会議録の顛末を記載し、相違ないことを証

するためここに署名する。 

令和  年  月  日 教 育 長     

委    員     

書 記     


